
CÂMARA MUNICIPAL DE OURO BRANCO 

 

Requerimento nº 126/2021 

 

 

Exmo Sr. 

Presidente da Câmara 

Sr. Leandro Marcelo Souza 

 

 

Senhor, Presidente, 

 

O vereador abaixo assinado requer nos moldes do art.136, Inciso II e art. 

106, § único, ambos do regimento interno, ouvido o plenário o seguinte: 

 

Solicito a Prefeitura Municipal que seja trocada as lâmpadas comuns na 

Avenida Augusta dos Reis Pinto, bairro Luzia Augusta para Lâmpadas LEDs, 

bem como seja terminado a instalação dos cabos elétricos nos postes novos  

na referida avenida, uma vez que além das lâmpadas LEDs ser mais 

econômica proporciona segurança para moradores e transeuntes. 

Requer ainda que seja trocada as lâmpadas comuns para lâmpadas 

LEDs da Rua São Paulo, bairro Luzia Augusta haja vista que a iluminação atual 

é ineficiente e traz insegurança para seus moradores. 

 

 

________________________________________________ 

Imar Vieira 

Vereador da Câmara Municipal de Ouro Branco 


